

Imprimir

Acta 89 del 29 de marzo



Asociación Amigos de la Cultura y el Baile

DÉJATE LLEVAR

Reunión JD 29 de MARZO 2012 Acta nº 89

Por la presente, se convoca a todos los componentes de la Junta Directiva a la REUNION ORDINARIA para el Jueves 29 MARZO comenzando a las 21.30 **horas** hasta las **23:30 horas**, en el local sede de nuestra Asociación, C/ Pino Gargalla, Parcela 16B, CP 41016 de Sevilla.

ORDEN DEL DIA

- 1.- Lectura y aprobación de las Actas 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79 ,80 (estas actas han sido remitidas anteriormente por correo electrónico)
- 2.- Reunión con D. Paulino Suarez, a raíz de su escrito recibido en esta Junta.
- 3.- Calendario de Guardias próximo trimestre.
- 4.- Programación Actividades Mes de Abril.
- 5.- Organización y venta de entradas de la "Cena del Pescaito 2012"
- 6.- Moción de Orden, a petición de D. José Antonio Serrano.
- 7.- Ruegos y Preguntas

Asistentes:

Mercedes Gutiérrez, José A: Serrano, Joaquín Calderón, José Pérez Pastor, Rafael Simón, José Ma. Martín, Pedro González

Se aprueban las Actas nº 73,74,75,76,77,78,79,80, las cuales se pasarán detalle al Web-Máster para su publicación.

Se publica y acuerda calendario de Guardias próximo Trimestre

Se publica y acuerda Calendario Actividades mes de Abril

Con motivo del escrito recibido, se convoca a D. Paulino Suarez a reunirse con la Junta.

Por alusiones en dicho escrito José A. Serrano toma la palabra, para recordar cómo se sucedieron los hechos durante la reunión mantenida cuyo resumen, recogido en acta, es "exige" la modificación del Acta.

Mercedes le indica a Paulino que un acta no se puede ser modificada una vez esté aprobada ya que en ella se recoge lo que se ha dicho en la reunión, ahora bien en el acta de esta reunión, que se está celebrando, si puede hacer constar su parecer, sobre lo sucedido.

Paulino Suarez, quiere hacer constar que en la conversación que tuvo con José A. Serrano, el se lamentaba, que el Socio y miembro de la Junta José Pérez Pastor, mal interpretara lo que el expresaba (Frase textualmente redactada por el Sr. Suarez)

Aunque Jose A. Serrano se ratifica en la explicación que dio a la Junta en su día.

El socio y miembro de la Junta Jose Pérez Pastor, también comentó lo que el interpreto que el Sr. Suarez expresaba.

Al mismo tiempo se aprovecho para solicitar de Paulino Suarez, que detallara los objetos y enseres que figuraban en el Inventario publicado por Junta Anterior como cedidos a la Asociación y si van a continuar a disposición de la misma; O si bien

los va a retirar como otros varios que ha retirado y no los ha notificado. Contesta que de momento no tiene intención de retirar nada mas, y que aunque si ha retirado algunas cosas, las puede volver a traer si la Asociación las fuese a necesitar.

Se le requiere en este caso que por favor, ceda nuevamente el Andamio y sus componentes, que se van a necesitar en breve para el montaje de la Cena del Pescaito.

SE CITA NUEVA REUNION MARTES 10ABRIL A LAS 21.00H.

Se cierra Reunión a las 23.30h.